

NZ  BREMERHAVEN

# Kulturkirche Bremerhaven präsentiert Kunst von Stefan Strumbel

Mit Stefan Strumbel zeigt die Kulturkirche Bremerhaven ab Samstag, 31. Mai, eine Ausstellung eines international renommierten Künstlers, der mit seinen Werken zwischen Tradition und Moderne, Licht und Dunkelheit sowie Ordnung und Chaos vermittelt.

von Redaktion (/nachrichten/redaktion-au70580.html) 28. Mai 2025



**Der international renommierte Künstler Stefan Strumbel zeigt seine Kunst jetzt auch in der Kulturkirche Bremerhaven. Foto: Leo Suhm**

Die Schau trägt den Titel „Dunkle Zeiten“ und läuft bis Sonntag, 6. Juli. Im Zentrum der Installation steht eine monumentale Bronze-Eule auf einem Tannenzapfen – ein Sinnbild für Weisheit und Wandel. Zehn großformatige Teppiche umgeben die Skulptur. Sie interpretieren die Zehn Gebote auf abstrakte Weise und regen zur persönlichen Auseinandersetzung mit Themen wie Moral, Religion und Politik an.

Strumbel, der aus Offenburg stammt und unter anderem von der Galerie „Ruttkowski;68“

vertreten wird, beschäftigt sich in seiner Kunst immer wieder mit dem Begriff Heimat. Auch seine bekannte Grafikserie „What the fuck is Heimat?“ spiegelt dieses Thema wider und gibt zugleich das Jahresthema 2025 der Kulturkirche vor. In Bremerhaven bietet die eindrucksvolle Ausstellungsarchitektur Raum für Reflexion und Dialog.

Begleitet wird die Schau in der Pauluskirche von einem Rahmenprogramm mit Eröffnung um 16 Uhr am Sonnabend, 31. Mai, Kurzfilmabenden zur Langen Nacht der Kultur am Sonnabend, 14. Juni, sowie einer Finissage mit Kulturgottesdienst am Sonntag, 6. Juli, um 10 Uhr. Die Ausstellung ist donnerstags bis samstags von 16 bis 19 Uhr sowie sonntags von 11 bis 15 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen. Weitere Infos unter [www.pauluskirche-bremerhaven.de](http://www.pauluskirche-bremerhaven.de) (<https://www.pauluskirche-bremerhaven.de>). (pm/mcw)